

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Nikolaus Dal, Martin Bosse, Gottfried Wilhelm Obuch, Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Johann Philipp Fabricius ...

**Dal, Nikolaus
Bosse, Martin
Wiedebrock, Johann Christian
Obuch, Gottfried Wilhelm
Kohlhoff, Johann Balthasar
Fabricius, Johann Philipp
Zeglin, Daniel**

Tarangambadi, 03.07.1740-30.12.1740

26. September 1740

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-180672

Vergleichen nun simeyrit die uns der heiligen Matthae
um in Singaleys. Es sind aber die drey heiligen Evangelien
die uns von Jesu abgezeichnet. In demselben Jahre zu
Nagapatham verfertigte Jesu die Beschreibung des Lebens
in Simeyrit. Fortgesetzt in einem Format.

(2) Der Inhalt des selben sind einige Fragen und Antworten
über die Anfangs Grundsätze der christlichen Religion, welche dieselben in dem Malabarischen
Jesu Buchen gelehrt worden.

Complettes Am 28. Sept. wurden in der Portugiesischen Gemeinschaft
liberale für christliche Schriftsteller durch die heilige Schrift
der christlichen Kirche einverleibt, nachdem sie nicht nur
eine gewisse Zeit in ihrer Schriftstellerischen von dem
Christen, sondern auch das Malabarische Wort
4. Gründe von einem unter and. besonders waren unter
wird worden. Die bezeugten in gesamt ein groß Ver-
langen nach der heil. Schrift, woraus man sich ein jeder
in besond. seinem Gemüthe ein Bild der heil. Schrift
zu machen. Ihre Schriftsteller haben ihnen auf ein
gutes Zeugnis dieser Wohlthaten. Wie von ihnen werden
Moralen und geistliche Gesetze. Die älteste unter
ihnen eine Moral von 20. Jahren, sollte es nicht nur
zu einem feinen Gebrauche gebraucht, sondern bezeugt
für sich jederzeit, bei Aufzählung der heiligen Schrift von un-
serer Religion, sehr ansehnlich und andächtig. Als
man nun gesegnet examine in der Kirche der Missiona-
rien, unter dem Namen Gebrauchs, das Jesus der Christen
von ihrer Dignität und Ehre wusste, und zu der Zeit
kam, fiel sie plötzlich und unerwartet wieder zu Boden, und
es wurde noch eine solche Wiederkehr, so sie sich wieder
erhoben und anheben konnte. Als sie überdies zu Hause
ist, so